
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 このところ福岡県では新型コロナ感染者数が減少傾向にあり緊急事態宣言は解除されましたが、 

それでもまだ先は見えず油断できない状況が続いています。そんな中、当倶楽部では若手を中心に

SNS を駆使した交流が試験的に実施され、新しい道が開けたような気がしています。私を含め、シ

ニア会員にはややついていけないところもありますが、何もしないで手をつかねているわけにはい

きません。皆で一緒に新しい活動の在り方を模索しましょう。 

 

  

「広州まちかどセミナー」が始まりました 

 

福岡市役所から広州に派遣されている当倶楽部の奥田理事が、現地から興味深いレポートを寄せてく

れ、北京ニーハオ（当倶楽部の団体会員）の蒋晶さんが福岡側で皆の質問をまとめて問いかける、というス

タイルの「広州まちかどセミナー」が始まりました。Zoom を使って参加者を募り、月 1 回の頻度で行う予定

です。 

 

第 1 回目は 2 月 7 日に行われ、福岡市駐広州事務所が入

居する広州国際交流合作中心(センター)の様子を見せてくれま

した。大学で日本語を学び弁論大会で福岡市賞を受賞したと

いう玉ちゃん（玉竹宣さん）も参加してくれ、大学生活を紹介し

てくれました。初回の参加者は 56 人。質問もたくさん出て、皆

興味津々のようでした。 

 

   

そして 2月 27日には第 2回目が行われました。 

折しも広州で開催中の「広東ジャパンブランド展」会場からの

中継で、出展者側とそれを見る人々の様子をレポートしてくれ

ました。画面越しに見る会場にはマスクはしているもののかな

りの見物客がいて、日本酒の試飲などもあり、日本とはずいぶ

ん違った様子でした。奥田さんの報告によれば、入り口でかな

り厳しいスマホを使ったチェックはあるが、入場制限などはない
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とのこと。                                           

 今回で第 9 回目を迎えたジャパンブラン

ド展の展示内容には少しずつ変化も見ら

れ、高級日本酒のほかに焼酎の売れ行き

も良くなっているとのこと。 

日本各地の自治体は、ポストコロナを意

識して熱心に観光 PRをしているようで、“く

まモン”が大変な人気とのことでした。 

 

 

 

 

※第 2回広州まちかどセミナーは、下記のアドレスから見ることができます。 

Part1 https://youtu.be/R4AVOObYBkM 

Part2 https://youtu.be/5MVoTGRK0ps 

Part3 https://youtu.be/d9Bbwv_PRiQ 

 

オンライン理事会を行いました 

3月 7日、初めて Zoom を使って理事会を開きました。不慣れでかなり戸惑いましたが、何とか頑張って 

14 人の役員のうち 13 人が参加（入室というそうです）でき、画面をとおして久々に顔を合わせました。次年

度の役員人事、会則変更、事業案などについて話し合い、この日の案をもとにして 4月に書面総会を行うこ

とが決まりました。 

 せっかくこの方法を覚えたので、時には Zoomで話し合いをするのもいいね！という声も出ていました。 

 

ライチ俱楽部として各種 SNSのアドレスを設定しました 

H P：http://lychee-club.jp 

Facebook：https://www.facebook.com/fukuoka.guangzhou.lychee.club 

NOTE：https://note.com/lychee_club 

YouTube： https://www.youtube.com/channel/UC84Db1iuGdBACKPBLIdPreQ 

Twitter： https://mobile.twitter.com/lychee_club 

Instagram： https://www.instagram.com/fukuoka_guangzhou_lycheeclub 

 

 フェイスブックと NOTE では毎週“福福さん”と“ライチ局長”の広州市民の生活に関する興味深い紹介が

掲載されています。 

                                              

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

 ＊会費未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：3000 円 団体：一口 10000 円 

  ＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。 


